
平成２０年三好町教育委員会第７回定例会 会議録 
日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

日 程 １ 

【 開 会 宣 言 】 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

 

平成２０年７月１８日（金）午前１０時より 

 

役場西館４階４０２会議室 

 

委員長：長 山 家 久   委員長職務代理者：大 森 香代子  

委  員：林   文 夫  委  員：岡 本 洋 子  

教育長：廣 瀨 正 己 

 

教育部長；寺田良人、教育部参事；小栗一夫、教育部次長：吉田源之、 

資料館長：近藤壽孝、教育行政課長：鈴木 淳、教育行政課主幹：久野宗秀、 

図書館長：加納公明、学校教育課長：二村正明、給食センター所長：加藤正義、

スポーツ課長：塚本 剛 

 

教育行政課課長補佐：深谷真由美 

 

なし 

 

委員長  開会を宣言する。（午前１０時００分） 

 

 

委員長  前回の教育委員会議以降に出席しました各行事・会議の報告です。 

・ 6/18  豊田加茂学校保健会総会 

・ 6/23 第1回教育基本計画推進委員会 

・ 6/25 第６回三好町総合計画審議会 

・ 7/ 2  愛知県市町村教育委員会連合会総会・研修会 

・ 7/12  第２３回日本クラブユースサッカー選手権大会（U ｰ 15） 

    東海大会閉会式 

・ 7/15・16 県外視察研修 

視察先；埼玉県志木市教育委員会、群馬県沼田市教育委員会 

         今までは学校、図書館等の施設に主眼を置いていたが、今回

        は教育委員会を訪問し、三好町の教育行政の参考になればと、

        生の声を聞いてきました。改善内容などを、そのまま三好町に

採用することはむずかしいと思いますが、それに至るまでの経

緯などは大変参考になりました。 

教育長   委員長と重複しない主な会議等の報告です。 

・ 6/19  三吉小学校学校訪問 
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日 程 ４ 

【 前 回 会 議 録 

 の承認】 

 

日 程 ５ 

【議      事】 

議案第３５号 

 

 

 

 

 

議案第３６号 

 

 

・ 6/20  三好町図書館協議会 

          名古屋グランパス社長町長表敬訪問同席 

          ふれあい座談会（天王地区コミュニティ） 

・ 6/21  少年の主張三好町大会 

・ 6/22  町制施行５０周年記念オリンピアン交流事業（バレー 

    ボール）開会式 

     ・ 6/23  第２回三好町議会定例会本会議（閉会） 

     ・ 6/24 愛知県教育委員会教職員課南中学校訪問 

・ 6/25  第1回キャリアスタートウィーク実行委員会 

・ 6/26  黒笹小学校学校訪問 

         西三河公民館連合会総会 

     全日本リトルリーグ出場選手激励会 

・ 6/30 北中学校学校訪問 

・ 7/ 1  校長会 

・ 7/ 5  町制施行５０周年記念グラウンドゴルフ大会 

 少年サッカー士別市派遣説明会 

     ・ 7/ 8  愛知県町村教育長協議会 

          学校保健推進委員会  

         ・ 7/ 9  行政経営会議（施策評価）   

     ・ 7/11  行政経営会議（重点施策決定） 

         明知上区ふれあい座談会 

・ 7/13 平池区ふれあい座談会 

・ 7/14 三好丘小学校学校訪問 

 

教育部次長  前回（第６回定例会）の会議録を朗読し承認を得る。 

 

 

 

委員長    日程５の議事に入ります。 

 

平成２１年度三好町立小中学校が使用する教科用図書の採択について 

学校教育課長 議案第３５号について説明する。 

委員長   議案第３５号について質疑のある方は挙手をお願いします。 
委員長   なければ、議案第３５号について原案どおり承認してよろしいか。

各委員   全員賛成 

委員長   議案第３５号について承認します。 

三好町教育委員会後援等名義使用の承認について 

（1）ニュースポーツフェスティバル２００８の後援申請について 

教育行政課長 議案第３６号について説明する。 



 3

 

 

 

 

 

 

日 程 ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長   議案第３６号について質疑のある方は挙手をお願いします。 
委員長   なければ、議案第３６号について原案どおり承認してよろしいか。

各委員   全員賛成 

委員長   議案第３６号について承認します。 

 

 

委員長    日程６ 協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って順次報告をお願いします。 

 

教育部長が説明する  

８月教育委員会行事予定について 

《教育行政課》 

教育行政課長が説明 

(1) 学校プール開放事業について 

(2) 平成２１年三好町成人式開催要項について 

(3) 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について 

《学校教育課》 

学校教育課長が説明 

(1) 夏季休業中における児童生徒の指導について   

   (2) 町制施行５０周年記念教育基本計画推進事業教育講演会の開催に 

ついて 

《学校教育課・給食センター》 

給食センター所長が説明 

   (1) 平成１９年度学校給食費の収納状況について 

《スポーツ課》 

スポーツ課長が説明 

 (1) 三好町少年スポーツ交流団（野球）派遣について 

(2) 三好町少年スポーツ交流団（サッカー）派遣について 

委員長   協議及び報告事項について質疑がありますか。 

委員    学校プール開放事業について、昨年度の問題点があったら教えてく

ださい。また、今後多くの子どもたちがプールを利用できるように、

間口を広げていただけたらと考えます。 

教育行政課長 1 点目について、昨年度、プール開放事業について特に問題はあ

りませんでした。１７年度から始まった事業ですが、年々利用者は増

加し、昨年度は、プールの休みを月曜日から利用の少ない日曜日に変

更したことで、更に１８年度よりも利用者が１，０００人以上増え、

１０，５００人の利用者がありました。 
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 ２点目についてですが、昨年度は特に緑丘小学校の利用者が多く、

特に全利用者の６割である６，６９３人の利用者があったわけですが、

今年度の利用状況を見たうえで、来年度子どもが自転車で通える範囲

内で1校増やすことを検討いたします。 

委員    給食費の未収金について、収納すべき全体の金額と比較すれば、そ

れほど多くはありませんが、この未収となる家庭の事情、そういう家

庭に対する徴収方法、また、支払う意思のない家庭に対する対応につ

いてお聞きします。 

給食センター所長 未納事由については、生活苦がおもな事由です。未収分につ

いては学校で滞納整理を行っておりますが、学校の先生方の負担にな

っておりますので、今後は組織的に学校と給食センターが行いたいと

考えます。今月２９日に学校事務職員会議があるので、そこで滞納整

理について提案させていただき、今後長く学校で持たずに給食センタ

ーで滞納整理事務を引継ぎ、時効の消滅を成立させないように、学校

事務職員にお願いしていきます。 

委員    方法が決まったら教えてください。もう1点、昨今の物価高で、給

食の内容を変えるということはあり得ますか。 

給食センター所長 内容については、ほとんどの材料の価格が上がっております

が、給食材料は給食費相当額になっており、必要な栄養量、カロリー

を落とさずに、予算内でやっていく努力をし、当分の間については据

え置きます。 

委員    ８月行事予定の確認をしたいのですが、８月の下旬に教育研究大会

があると思いますが、教育委員の出席についてはどうですか。 

学校教育課長 ８月２８日に教育研究大会がありますが、教育委員全員の出席を

お願いします。後日、案内文書を送付させていただきます。 

委員    成人式について確認したいことがあります。前年の成人式の良かっ

た点、悪かった点について次の実行委員会に引継ぎし、毎年改善して

いますか。 

教育行政課長 成人式は実行委員会で企画・運営していただくことを目的として

いますので、毎年の反省を踏まえて、実施していきたいと思います。

委員    夏休み中の不審者情報等は、学校側からすぐ入るような体制になっ

ているのでしょうか。また教育委員会から学校への情報伝達のルート

     はどのようになっていますか。 

学校教育課長 学校には当番勤務の職員がおりまして、休みの職員は所在等明ら

かにし、緊急の場合の体制はとれるようになっております。何か問題

があればすぐに町の教育委員会に報告されますし、又こちらから発信

すべき情報がある場合は、緊急性の高い情報を選択しながら、不審者

情報として発信していきます。 

委員長   他に協議・報告事項はありませんか。 
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日 程 ７ 

【 閉 会 】 

資料館長  資料館からお知らせします。７月２６日（土）から９月２３日（火）

まで夏季企画展として「みよし原始ロマン探検」を開催しますので、

ご案内いたします。 

委員長   他になければ、本日の日程にあげられた案件につきましては、すべ

て終了しました。 

 

委員長   閉会を宣言する。（午前１０時５５分） 

  

 

次回開催予定  

平成２０年８月２０日（水）午前１０時から 

 

 

 


